



Un texte abondamment partagé sur les réseaux sociaux et repris par plusieurs rédactions, laissait croire que la légende Rabah Madjer a appelé au fair-play et a critiqué le recours des algériens pour rejouer le match des barrages retour contre le Cameroun.

En effet, les algériens ont crié au scandale pour l'arbitrage, après la défaite contre le Cameroun. La fédération algérienne de football a même saisi la FIFA pour faire rejouer le match.

Entre-temps, les propos imaginaires ont été attribués à Rabah Madjer sur la toile: **« Ce n'est pas nouveau que le Cameroun nous gagne. Si nous jouons ce match et que nous soyons à nouveau battus, la honte sera mille fois... De grands pays du foot sont fair-play. Je ne verrai pas le Cameroun demander la reprise d'un match s'il avait perdu. Grandissons tout simplement »**. L'ex international algérien a démenti, indiquant qu'il était et resterait « l'ambassadeur de l'Algérie à travers le monde ».

Au média Ennahar Online, Rabah Madjer a confié: « J'ai décidé il y a quelque temps d'éviter de parler de l'équipe d'Algérie, car mes déclarations ont toujours été mal interprétées ».

«Madjer est devenu un nom ciblé par les médias étrangers, alors je demande aux Algériens de ne pas croire tout ce qui est rapporté en mon nom. », a ajouté l'ex footballeur.